

パブリックコメント ご意見(3件)

No.1

意見等の概要	伝承文について	地区名を入れるなら立間・喜佐方も入れるべき。(気象の事実)文章
市の対応	<p>伝承文につきましては、気象の事実を正確に伝えることを目的のひとつとしています。平成30年7月当時、吉田町においては玉津地区、奥南地区、吉田地区の3地点に雨量計が設置されており、このうち、1時間最大雨量90mmを超えた玉津地区と奥南地区を文章に記載しています。</p> <p>いただいたご意見につきましては、再度、検討いたします。</p>	

No.2

意見等の概要	設置場所について	公園の中央部への設置は良いと思う。 背景(住宅の壁面)が少し気になる。
	碑のデザインについて	良いと思う。
	伝承文について	記述の内容で当時の様子がよく分るので、問題ないと思う。
	その他	災害を風化させず、後世に伝えて行くためにも大変重要な物だと思う。
市の対応	<p>吉田伊達広場は地域住民の集まる場となっており、多くの人に災害を伝承する機会が得られやすいことから碑の設置場所としました。</p> <p>広場の中央へ碑を設置することで、利用する人の目にとまりやすく、碑を知ってもらいやすいことから、災害を伝承していく目的につながると考えています。</p>	

No.3

意見等の概要	その他	設置場所の「浸水高」がわかるような表示などがあれば良いと思います。例えば、1段目の台座の高さを「浸水高」に合わせる。又は台座に「浸水高」を表示する。
市の対応	<p>当時、設置場所の吉田伊達広場は浸水していたことから、ご意見を踏まえ、碑の設置場所における「浸水高」の表示についても検討いたします。</p>	